

Spende für Verein Solidar



Der Verein Solidar hat von der Ursula-Wulfes Stiftung einen Betrag in Höhe von 5000 Euro erhalten, um die Theaterarbeit mit Menschen mit Demenz fortsetzen zu können, da diesen so Wege zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ermöglicht werden können. Für den Herbst sind bereits weitere Theateraufführungen geplant. Das Foto zeigt die Spendenübergabe mit (von links) Daniela Kramer (Ursula-Wulfes Stiftung), Alice Fröhlich (Solidar), Michael Sandelmann (Ursula-Wulfes Stiftung), Schauspielerin Heike Eulitz, Angela Germann (Solidar).

FOTO: MASORAT